

lebrará en Montreal este verano estará, por primera vez en la historia de los Juegos, bajo la responsabilidad total del país anfitrión. El arte y la artesanía canadienses estarán representados por los mejores talentos de las artes plásticas, gráficas y escénicas y de la artesanía.

Durante el mes de julio se celebrarán conciertos, exposiciones y espectáculos públicos diversos.

### Cooperación pesquera entre Canadá y Polonia (viene de p. 4)

Ambas partes convinieron en los términos del acuerdo, que una vez sancionado por ambos gobiernos, permitirá actividades pesqueras de buques polacos sobre los recursos que exceden las necesidades canadienses. Estas actividades se realizarán bajo autoridad y control de Canadá en las zonas situadas más allá de las aguas jurisdiccionales actuales y en las zonas pesqueras canadienses bajo jurisdicción canadiense.

Un segundo acuerdo establecerá, una vez aprobado, acuerdos a corto plazo sobre actividades pesqueras polacas en aguas de la costa canadiense del Pacífico. Se incluyen disposiciones sobre especies capturables, cuotas, zonas cerradas y disposiciones cooperativas para asegurar la observancia del acuerdo. Hay también una disposición relativa a las operaciones polacas de carga y descarga.

### Canadá se opone a toda ayuda militar extranjera a Angola

"Canadá favorece el cese inmediato del fuego en Angola," dijo el 20 de enero el Ministro de Asuntos Exteriores Allan MacEachen.

En declaración hecha en Tel Aviv el último día de su visita al Oriente Medio, el Sr. MacEachen dijo que Canadá se oponía totalmente a la continuación del envío de soldados, armas, material, fondos y mercenarios extranjeros a las

tres facciones que luchan en Angola.

"Creemos que cada uno de los tres movimientos de liberación tiene apoyo genuino del pueblo de Angola y consideramos que la única solución real del problema es un acuerdo negociado, una vez retirada toda la asistencia militar extranjera. El pueblo angolano podría, así, elegir libremente su gobierno, sin miedo de intimidación y peligro a su seguridad personal."

Añadió que, en las circunstancias actuales, Canadá no veía claro a cuál de los grupos podía reconocer como gobierno de Angola.

### Discusiones sobre vínculos contractuales con la CEE

El 20 de febrero y durante su visita de tres días para mantener conversaciones con el Ministro de Asuntos Exteriores MacEachen y el Primer Ministro Trudeau, François-Xavier Ortoli de Italia, Presidente de la Comunidad Económica Europea, manifestó que Canadá y Europa están entrando en una nueva era de cooperación económica. El Sr. Ortoli manifestó que el vínculo contractual entre la CEE y Canadá constituiría la base exploratoria de la cooperación económica y su adaptación progresiva sería el primer pacto de su clase entre la CEE y un país altamente industrializado. La CEE establecerá una oficina en Ottawa.

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*